

EL MUNDO 5/05/2006.

SANDRA ROMERO CASTELLÓN.

Les Coves abrirá después del verano el Centro de Día que sustituye al geriátrico que se acabó de construir hace 20 años sin que se llegara a inaugurar. El alcalde, Miguel Zaragoza, ha confirmado que en estos momentos están a la espera de que se tramite la licencia de apertura del centro, que se ubicará en las instalaciones que nunca llegaron a abrirse, y que han sido reformadas para adaptarlas a la normativa vigente. El proyecto, que tiene un presupuesto de 500.000 euros, incluye además del centro de día la construcción de 11 viviendas, con dos habitaciones, para que sean alquiladas por personas de la tercera edad. Las viviendas, que como experiencia piloto han dado un buen resultado en la Vall d'Alba, se encuentran en la fase final de las obras, y dentro de un par de meses estarán terminadas. Si la licencia de apertura del centro de día se retrasa mucho, podría ser que ambos proyectos se pusieran a la vez en marcha después del verano. El alcalde recordó que en 2003, cuando accedieron al Ayuntamiento, ofrecieron la gestión del geriátrico construido por el PSPV a la empresa Gerocentros, con una larga trayectoria en este tipo de centros, «pero no nos contestó porque no estaba interesada. Era un proyecto inviable porque las plazas eran demasiado costosas para una población con una renta agraria», explica el primer edil. Tras la negativa de la empresa, el Ayuntamiento se puso en contacto con la Generalitat Valenciana para saber la forma en la que el proyecto podría contar con subvenciones de la Administración autonómica. «La mejor fórmula era la de un centro de día, con viviendas sociales para la tercera edad, porque así optábamos a las ayudas tanto de las Conselleria de Bienestar Social y de la de Territorio y Vivienda». Con las subvenciones, se ha adaptado el edificio a la normativa actual. La planta de arriba se ha destinado a las viviendas y la de abajo al centro de día. «Somos el primer municipio que dará este servicio múltiple. Nuestra intención es que sea la misma empresa del centro de día la que gestione las viviendas, a través de la firma de un convenio que se materializará cuando las casas estén terminadas», añadió el primer edil de Les Coves. El edificio destinado a la tercera edad de les Coves ha pasado los últimos veinte años paralizado, pese a estar terminado, ya que una vez terminadas las obras la Conselleria no creyó conveniente autorizar la instalación de un geriátrico y tampoco hubo ninguna empresa que quisiera hacerse cargo de su gestión. En este tiempo, en el que el edificio ha permanecido solo como centro de convivencia de las personas mayores de Les Coves, ha cambiado la normativa referente a los geriátricos, por lo que el edificio no se adaptaba a la legislación actual y fue necesario remodelarlo. En 2003, tras las últimas elecciones autonómicas y municipales, y con el cambio de equipo de gobierno, el actual alcalde del PP retomó el proyecto y aprovechando que era necesario reformar todo el edificio para adaptarlo a la normativa actual, cambió por completo la concepción del mismo y se decantó por el centro de

día y las viviendas. Zaragoza advierte que el servicio que se dará será «acorde a todas las necesidades de este colectivo social». El alcalde de Les Coves suspendió ayer el pleno solicitado por el grupo socialista en el Ayuntamiento antes de llegar a la votación. Esta situación se produce por segunda vez consecutiva en poco más de dos semanas, según han denunciado los socialistas. El tema que ocupaba el orden del día era la devolución de 270.445,44 euros relativa a la donación de los hermanos Folch-Traver, que se realizó con la finalidad de construir una residencia de la tercera edad. El alcalde leyó un informe que tenía preparado contrario a esta solicitud de esa devolución. Al finalizar la lectura, el primer edil no dio opción a la oposición a formular réplica alguna, dando por concluido el pleno sin dar tampoco opción a votar. Una vez cerrada la sesión, los socialistas quisieron leer la carta redactada por la familia Folch-Traver a los asistentes, momento en que el alcalde ordenó desalojar la sala, según aseguraron desde el PSPV.

EL MUNDO / CASTELLON AL DIA, Domingo 21 de mayo de 2006

EL PSPV Y EL PRIMER TENIENTE DE ALCALDE POPULAR SE OPUSIERON AL CONCIERTO PREVIO PARA EL NUEVO PGOU QUE EL PP PRESENTARÁ A LA GENERALITAT.

JOSEP A. /LES COVES-

La crisis del PP de Les Coves de Vinromá se acentúa un poco más debido al vertedero tras lo acontecido en el último pleno. Durante la sesión se escucharon fuertes aplausos del público elogiando a un concejal del PP cuando éste anunció que se posicionaba en contra de un PGOU que contemple el vertedero. Así, a la dimisión de un edil del PP en La Salzadella hace unas semanas, ahora hay que añadir la nueva postura de este concejal del PP de Les Coves de Vinromá y primer teniente de alcalde, Leoncio Marín, que discrepa de la disciplina de partido. Por su parte el portavoz socialista, Gustavo Viol, expuso que su grupo no dará su apoyo al proyecto, teniendo en cuenta que en el concierto previo están reflejados el vertedero y el polígono medioambiental con valorizadoras. Respecto a la decisión del edil popular, los socialistas no quisieron hacer comentarios aunque reconocen que ello les beneficia. El PSPV asegura además, que está dispuesto a presentar alegaciones al proyecto. Los socialistas también manifestaron que el pleno comenzó con tensión debido a que antes de comenzar el alcalde, Miguel Zaragoza, informó sobre la rectificación del cuarto punto del orden del día que rezaba «aprobación» del concierto previo, lo que se cambió por la expresión «informe». Para el PSPV esta estrategia del alcalde se debió a que no era imprescindible la aprobación del punto ya que sabía que en ese momento se encontraba en minoría. En cualquier caso, el concierto previo, según han indicado fuentes municipales, será presentado ante la Generalitat Valenciana para dar inicio a los trámites necesarios para la aprobación del PGOU. Desde el equipo de gobierno se ha recordado que Leoncio Marín iba